



Editorial

La globalización trajo una serie de transformaciones, entre estas el crecimiento económico, pero a su vez vino acompañada de nuevas y reemergentes enfermedades, y problemas de salud pública; lo que nos indica que el rol que tenía enfermera en sus primeros tiempos debe ser modificado a la realidad que se vive en cada país; la enfermera ha ido ocupando poco a poco posiciones de liderazgo donde pueden tomar grandes decisiones que contribuye a prevenir, mejorar o mantener la salud de la población.

Por otro lado, la investigación científica es el método que permite conocer el problema para hacerle frente de una manera coherente, científica y busca las diferentes maneras de resolver el mismo.

La revista científica de la Asociación Nacional de Enfermeras de Panamá sigue en su interés de divulgar toda la producción científica de los profesionales de la salud que contribuyen a la disciplina de enfermería y a dar respuesta a los problemas de salud en general.

Las enfermeras de hoy, presenta el volumen 2. Numeral 2, el cual contiene 3 artículos originales, un caso de estudio y un artículo breve, todos de mucha importancia ya que es el reflejo del trabajo realizado por nuestra comunidad científica. Estamos siempre en disposición de recibir sus manuscritos e ir de la mano con los autores durante todo el proceso de publicación.

Esperamos que todos los datos publicados sean de beneficio y para el desarrollo del individuo, familia y comunidad.

Atentamente,

Mgtra. Eyda Escudero Abrego

Editora